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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

 

令和２年３月６日 

 

登米市議会議長 及川 昌憲  様 

 

                    第５班 代表者 佐藤 惠喜 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 令和元年 10 月 10 日 午後 7時 00分 ～ 午後 8時 30分 

開催場所 北方公民館（研修室） 

出席議員 

代表者：佐藤惠喜 

司会者（ファシリテーター）：相澤吉悦 

報告者：沼倉利光 

記録者（受付、写真）：上野晃、曽根充利 

参加市民数       4 人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・常任委員会によるテーマの報告 

 

 

意見交換 

 

・『地域公共交通』 

・『子ども子育て』 

・『登米市の産業』 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 
 

 

意 見 
 

 

要 望 
 

 

提 言 
 

 

（    ） 
 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 
 

 

意 見 

医療問題は県と協力して広域で考えてもよいのでは。 

登米市の問題点、改善点に関して市議会の方々の介入が不可欠です。

市役所のみだと決定を重視し内容の細かい問題点を考えない。 

要 望 

長沼の観光についてもっと力を入れてやるべきだと思う。観光の場と

するには長沼の観光開発が必要と思う。風車もあるし考えるべき。 

何か事業をするにあたって、市民や事業者との会話を大切にしてほし

いということ。 

提 言 
 

 

（    ） 
 

 

その他 

特記事項 

【地域公共交通】 

良い点 

・市民バスは１００円で安い。 

・運転免許返納に特典がある。 

 

改善点 

・他市の病院へ行く場合の交通方法を県と連携して。 

 

将来こうあってほしい どうやったらもっとよくなる 

・大崎市民病院の予約を登米市民病院でできるように。 

・デマンド型ではなく、オンデマンドを目指す。 

・コストをかけずに利便性を上げる。 

 

自分たちでできること 地域でできること 

・足腰を鍛えて、自分で歩けるように。 

・役所主体ではなく、市民参加を。 

 

【子ども子育て】 

良い点 

・自然の中で生活できる。 
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改善点 

・市民病院の評判が悪い。 

・佐沼中学校にいじめ問題がある。 

・産婦人科がない。 

 

将来こうあってほしい どうやったらもっとよくなる 

・費用の心配をせずに子どもを預けられるように。 

 

【登米市の産業】 

良い点 

・市内の賃金が安い。 

・登米市民の気性はとてもよい。 

・グリーンツーリズム民泊及び農業体験。 

 

改善点 

・インバウンドにうったえるものがない。 

・米と牛の PR。 

・よい肉があるが、活かされない。 

 

将来こうあってほしい どうやったらもっとよくなる 

・観光先での説明に ITを活用する。 

・宮城オルレで市内にお金を落とさせる。 

・雇用促進あと５００人。 

・フードマラソンの経済効果を市内に。 

・コミュニティで雇用促進を図る。 

・企業を誘致すれば、人が集まる。 

・スーパーがないので、作ることで、市内でお金を使うシステムに。 

・技術者の住みやすい街に。 

 

  

 


